

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、当組合ならびに当組合の事業・取り組みに対するご理解、ご支援ならびにご協力をいただき、誠にありがとうございます。

当組合は、組合員ならびに地域住民の暮らしを支えることを目的とし、暮らしの相談と貸付を行う生協として 1969 年より事業を続けております。

設立以来、主に多重債務問題や生活資金の工面にお悩みを抱える方の相談が多くを占めておりましたが、コロナ禍となって以降、減収や非正規雇用の雇止めなどを背景とした生活困窮を訴える相談が増えました。さらに物価の高騰は私たちの暮らしを直撃し、家計改善のフォローを必要とする家庭が今後増えてくると予想されます。

そのような社会環境下において当組合では、貸付事業を通して相談者の経済的向上を図る一方、多種多様な生活の悩みに対応するため、他の相談機関との合同相談会を随時開催するなど地域で連携した相談ネットワーク構築に力を入れていきます。

引き続き、組合員ならびに地域住民の暮らしを支える相談貸付事業を中心として本年も事業を推進して参る所存でございますので、当組合に対するより一層のご支援ご協力をお願い申し上げます。

本年のみなさまのご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。

令和 5 年 1 月 1 日
消費者信用生活協同組合
理事長 大坪 勝利